

Talca cuenta con renovada Unidad Oncológica gracias al financiamiento del Gobierno Regional

La Gobernadora Regional, Cristina Bravo junto al Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque; la Directora del SSM, Marta Caro Andía y el director del Hospital Regional de Talca, Pablo Gacitúa dieron por inaugurada la Unidad Oncológica que tiene como propósito principal no solo mejorar la infraestructura, sino que también busca entregar un lugar acogedor, cómodo y seguro para los pacientes y sus acompañantes.

Gracias a este proyecto, en el área adulto se aumentará la capacidad de 12 a 15 sillones de tratamiento de quimioterapia. En el recinto trabajarán 6 médicos, 17 enfermeras, 14 técnicos paramédicos, una psicóloga, secretaria y auxiliares de aseo.

La Gobernadora Regional, Cristina Bravo, señaló que "desde el Gobierno Regional y como Gobernadora ha sido una prioridad aprobar distintos pro-

gramas y proyectos que vayan en beneficio no solamente del cáncer, sino que también de la salud. Para nosotros es fundamental que se inaugure esta Unidad de Oncología tan necesaria para el desarrollo de los pacientes que se atienden en el Hospital Regional. Quisiéramos, uno de nuestros sueños que esperamos alcanzar es que idealmente en el Hospital de Curicó o en el nuevo hospital de Linares podamos tener una Unidad Oncológica que permita también descongestionar lo que tenemos en el Hospital de Talca. Quiero agradecer el trabajo mancomunado que hacemos con el Servicio de Salud en todo lo que tiene relación con programas de mejoramiento de infraestructura, estamos construyendo cuatro Cefam para la región y esperamos pronto partir con un quinto, el acelerador lineal que viene a potenciar el trabajo que está haciendo desde

la Unidad Oncológica para atender de manera más adecuada a los pacientes que tienen cáncer en la Región del Maule".

En el área infantil se aumentará la capacidad de 5 a 6 sillones de tratamiento de quimioterapia y actualmente trabajan 4 médicos, 3 enfermeras, una psicóloga y 4 técnicos paramédicos.

El Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque Díaz, comentó que "esta infraestructura viene reforzar lo que también hace el Gobierno central en fortalecer la red hospitalaria de la Región del Maule. Este centro oncológico va a permitir dar solución a una enfermedad tan grave y para nosotros es la línea de trabajo que hay que mantener y es un esfuerzo enorme que ha hecho el Gobierno Regional y le enviamos al Consejo Regional los agradecimientos no sólo del Gobierno, sino que también de la ciudadanía".

A la fecha se mantiene control y seguimiento de 2.122 pacientes y se han realizado 161 tratamientos de quimioterapia ambulatorias durante el primer semestre de este año.

La directora del Servicio de Salud, Marta Caro Andía, destacó el trabajo conjunto con

el Gobierno Regional del Maule, que ha permitido avanzar en temas relevantes de salud, "esta inversión nos permitió aumentar los puestos de atención para nuestros usuarios, tanto en el ámbito de adultos como en el área pediátrica, además permite mejorar las condiciones y poder entregar todas las prestaciones en el mismo lugar, estamos agradecidos del apoyo del Gobierno Regional del Maule. En materia de cáncer debemos seguir creciendo y por eso, tenemos en proyecto con el GORE, la implementación de 10 sillones para quimioterapia en el hospital de Curicó y así seguiremos avanzando en conjunto para poder abordar esta enfermedad que está dentro de las principales causas de muerte en nuestro país. Este es un lugar mucho más acogedor, más cómodo, con mayor tecnología lo que permite dar una mejor respuesta a todos nuestros usuarios".

Con este nuevo recinto se logra organizar a los equipos clínicos en una misma dependencia cercana a las unidades de apoyo como farmacia, box de exámenes, lo que favorece una atención integral para los pacientes

adultos, pediátricos y sus familiares.

El Director (s) HRT, Pablo Gacitúa Cortez, indicó que "estamos muy contentos de recibir nuestro nuevo servicio de Oncología, donde hemos mejorado las condiciones de infraestructura y de equipamiento, para dar una atención de calidad y segura para nuestros pacientes y sus familias, y también para nuestros funcionarios. Hoy día estamos viendo que lamentablemente la enfermedad del cáncer está aumentando y en ese combate a la enfermedad es súper importante que nuestros equipos puedan contar con las condiciones necesarias para dar los mejores tratamientos. Tenemos 15 sillones para la administración de quimioterapia en pacientes adultos, y seis para pacientes pediátricos, además de toda la renovación de todos los boxes, así

que nos llena de orgullo que nuestros equipos médicos y clínicos y profesionales, técnicos, administrativos, nuevamente estén en un mismo lugar. Todo esto gracias al compromiso permanente que ha tenido el Gobierno Regional del Maule y sus consejeros regionales, asignando los fondos de inversión a estas iniciativas. Además, está avanzando otro compromiso, que es el segundo Acelerador Lineal para el HRT, que esperamos llegue a fines del 2024 a inicios del 2025, lo que va a permitir duplicar los tratamientos de radioterapia que estamos realizando al día de hoy. Todo esto en beneficio de la población usuaria de la macrozona O'Higgins-Maule".

Se destaca de la infraestructura, el diseño y la luminosidad de los espacios, disponer de equipos de alta tecnología, que cumple con los estándares de seguridad ocupacional.

